

VALLES BRERO

nº 26

mayo 74

5'- pts.



III REUNION NACIONAL

de Comisiones Obreras de Empresa
y Plataformas Anticapitalistas de
España

COMUNICADO Y

LLAMAMIENTO

a la Clase Obrera

* vallés oriental *
plataformas y comisiones obreras de empresa

COMUNICADO DE LA
REUNION NACIONAL
DE C.O.E. Y PLATAFORMAS
ANTICAPITALISTAS DE ESPAÑA

Estos días se han reunido representantes de las COE y Plataformas Anticapitalistas. En ella se ha pasado revista a:

- La actual situación de explotación y represión a que el capitalismo español tiene sometida a la Clase Obrera y al Pueblo Trabajador.
- Los planes de la burguesía para aumentar su dominación sobre el conjunto de sectores explotados.
- Las respuestas que las clases explotadas y oprimidas han dado a este incremento de la explotación y represión.

A partir de dicho análisis, se han trazado objetivos unitarios para organizar la lucha proletaria contra todo plan de los capitalistas de seguir explotándonos y para ir creando un camino eficaz que oriente la lucha obrera hacia la conquista de sus necesidades de clase y la destrucción del sistema capitalista, creando así una sociedad sin clases, una sociedad de trabajadores libres.

Esta reunión Nacional hace un llamamiento a toda la clase obrera a organizarse y luchar tras un claro programa anticapitalista que resuelva realmente las necesidades de clase del proletariado, y que se realice esta lucha organizada construyendo en todos los lugares de Trabajo Comisiones Obreras de Empresa y Plataformas Anticapitalistas.

LLAMAMIENTO A LA CLASE OBRERA

A ORGANIZAR ACTIVAMENTE LA LUCHA CONTRA

EL CAPITALISMO Y SUS PLANES DE AUMENTO DE

EXPLOTACION Y REPRESION SOBRE

LA CLASE OBRERA Y PUEBLO TRABAJADOR

1 - EL CAPITALISMO MUNDIAL EN CRISIS

Como ya señalábamos en nuestros anteriores llamamientos, los capitalistas españoles y mundiales están enfrascados en una crisis mundial, crisis provocada

- por la lucha existente entre los capitalistas de todo el mundo, que pelean entre sí para hacerse con una situación lo más privilegiada posible en esa función explotadora,
- y por el aumento de las luchas obreras en España y en todo el mundo, que manifiestan claramente que la Clase Obrera no está dispuesta a pagar las inagotables ansias de enriquecimiento de los explotadores, ni a financiar su desarrollo.

El sistema capitalista no tiene salida posible y periódicamente se ve sometido a crisis, fruto de las leyes ciegas y antiobreras que presiden su desarrollo.

Se despilfarran enormes cantidades de dinero en armas que se opongan e impidan las justas luchas de las masas explotadas y oprimidas, se malgastan enormes cantidades de fuerza de trabajo en producir objetos que no cumplen ninguna función necesaria para la Humanidad... Mientras tanto, miles y miles de hombres mueren de hambre, de enfermedades que son curables, de accidentes de trabajo...

La Humanidad sólo puede salir de esta situación de crisis y destrucción si el capitalismo es destruido y los trabajadores asumen las tareas de construir un nuevo mundo; un mundo basado en la eliminación de toda forma de explotación y opresión de unos hombres por otros.

Y es hacia ese horizonte -posible y necesario- que hemos de orientar todas nuestras luchas, desde la más pequeña hasta el combate más general.

2 - LOS CAPITALISTAS ESPAÑOLES: MODERNIZAR EL APARATO PRODUCTIVO, A BASE DE MAYOR EXPLOTACION.

En esta hora de crisis internacional, los capitalistas españoles se ven "obligados" a intentar mejorar su posición en el banquete mundial de la explotación; quieren aprovechar la crisis para acortar diferencias entre sus beneficios y los beneficios de los otros capitalistas mundiales.

Se han lanzado a acelerar el proceso de modernización del aparato productivo, a fin de ponerlo a la altura de las exigencias de la competencia capitalista mundial.

¿De dónde esperan sacar el capital que necesitan para ese fin? Del único lugar que produce valor, riqueza. Del trabajo de la Clase Obrera, del aumento de la explotación sobre todos los trabajadores. Y así se han lanzado a aumentarnos brutalmente los ritmos de producción para hacernos producir más, logrando con ello que los productos salgan más baratos. A la vez nos están aumentando de forma continuada los precios, para robarnos rápidamente el miserable salario que nos dan en las fábricas.

Los capitalistas españoles esperan "modernizar" el aparato productivo y "colocarse" en un puesto más elevado en el concierto mundial de la explotación, a base de aumentar la explotación sobre la Clase Obrera y el Pueblo Trabajador.

3 - LOS CAPITALISTAS TIENEN QUE ROMPER LA HEROICA LUCHA DEL PROLETARIADO!

Para poder llevar adelante sus planes de incremento de la explotación, los capitalistas tienen que romper la heroica lucha del proletariado que, en estos últimos 12 años, está demostrando una enorme capacidad combativa y una resuelta voluntad de no aceptar pasivamente los planes explotadores del capitalismo.

Muchas páginas heroicas ratifican tal afirmación: Granada, SEAT, Ferrol, Vigo, San Adrián, Sardanyola-Ripollet, Pamplona, Valladolid, ... y ahora las últimas luchas contra el aumento del precio de los autobuses en Santa Coloma (Barcelona), Bonavista (Tarragona), Valdefierro (Zaragoza), Tarrasa (Vallés).

Por tanto, para romper la resistencia de la única clase capaz de detener los planes explotadores de los capitalistas, ellos han aumentado -a través de su estado franquista- la más criminal represión sobre la Clase Obrera y los luchadores revolucionarios que -viniendo de la clase que sea- se entregan de una forma honesta y activa a defender los intereses de clase del Proletariado.

En esta línea hay que entender el asesinato de Puig Antich, las detenciones (más de 500) que se han realizado desde la subida del Gobierno Arias al poder, los despidos masivos en las fábricas y los de los luchadores más destacados, y las peticiones de penas de muerte que, sobre militantes del FRAP, ETA y MIL se van a plantear en estos momentos:

Todo este incremento de la represión tiene un solo fin: DESTROZAR EL ASCENSO DE LA LUCHA OBRERA, PARA POSIBILITAR -ASI- LA CONTINUIDAD DE LOS PLANES EXPLÓTADORES DE LA BURGUESIA.



4 - PERO EL CAPITALISMO NO TIENE FUTURO

Con este incremento de la represión intentan romper la voluntad de combate de millones de trabajadores, intentan romper la función organizadora de la lucha que cumplen los obreros más avanzados que se organizan para luchar activamente contra el capitalismo; en una palabra, intentan frenar el ascenso de la lucha obrera a base de golpearla despiadadamente.

Pero no hay ninguna forma -por más criminal que ésta sea- de frenar la justa lucha de las masas explotadas y oprimidas, y el redoble de la represión capitalista de hoy no hace nada más que expresar el enorme miedo que los explotadores tienen a nuestra clase. Nos indican, una vez más, que estamos en el camino correcto, que si ellos nos golpean con tanto odio es porque saben que sólo la lucha organizada y decidida de nuestra clase puede acabar con su podrido sistema.

Nuestros explotadores no abandonarán jamás, por las buenas ni pacíficamente, su posición de clase explotadora, y cuando aumente más la lucha obrera, amenazando realmente el poder y la continuidad capitalista, más aumentarán ellos la represión criminal, para intentar mantenerse en el poder al precio que sea.

Sabemos que sus deseos no tienen futuro, porque el poder de los millones de obreros, en lucha por sus objetivos de clase, es una fuerza que no se puede detener permanentemente. A lo único que aspiran es a detener el avance durante algún tiempo, pero nada más; al final nuestra lucha desbordará los diques de la contención y proseguiremos sin vacilar hasta la conquista de nuestros objetivos finales:

La construcción de la sociedad sin clases.

5 - LA POSTURA ERRÓNEA DE LOS REFORMISTAS ESTÁ HACIENDO EL JUEGO A LOS CAPITALISTAS.

Algunos luchadores que han caído en posiciones reformistas, es decir, que han abandonado la defensa consecuente de los intereses de clase del proletariado, creen que estos golpes represivos de hoy son sólo fruto de presión de los "ultras" que obligan al gobierno de Arias a ser muy represivo. Esos obreros han llegado a creerse que las palabras de "aperturismo" iban a convertirse en algo que facilitaría la lucha de nuestra clase y en base a esa idea errónea, se han dedicado a intentar frenar el avance y radicalización de la lucha obrera.

Así hemos visto como ante el asesinato de Puig Antich se han dedicado a organizar funerales de protesta, recogidas de firmas... desentendiéndose de organizar la lucha decidida de los trabajadores en la fábrica y la defensa efectiva de la lucha obrera contra la violencia capitalista.

Estos reformistas creen que es posible cambiar pacíficamente la explotación capitalista y se dedican a intentar, por todos los medios, que la lucha obrera no se radicalice para no asustar a la burguesía "civilizada". Esperan así que esta burguesía, junto con los obispos y otros personajes similares acaben con el franquismo pacíficamente

Al obrar así le están haciendo el juego a los capitalistas, pues están preparando falsas ilusiones pacifistas en la clase obrera y no la están preparando para afrontar la dureza de los combates que se avecinan, en la medida que los obreros no renunciemos a luchar consecuentemente por todos y cada uno de nuestros objetivos de clase.

6 - LOS REFORMISTAS ATADOS A LOS CAUCES LEGALES DE LA BURGUESÍA

Hoy los reformistas son los agentes desorganizadores de la lucha proletaria, y esta tarea la hacen desde dentro de nuestra clase. Por ello, hemos de denunciar los presupuestos políticos de los reformistas como contrarios a los intereses de los obreros y como elementos que defienden objetivamente los intereses burgueses en el seno de la clase obrera.

Cegados por una concepción errónea y traidora de por dónde debe pasar la lucha obrera, se han lanzado a intentar dismantelar las victorias más importantes conseguidas por nuestra clase en los últimos años.

La Clase Obrera española, estrechamente unida a sus vanguardias anticapitalistas, han roto en la lucha, con la utilización de métodos burgueses y reformistas de lucha. Así, la lucha se lleva al margen y en contra de la CNS, enlaces, jurados, Convenios Colectivos. Y se llevan al margen de esos cauces represivos y antiobrerros, porque sabemos que sólo fuera de estos lugares, creados por la burguesía, es donde podremos organizarnos para conquistar nuestras necesidades de clase.

Los reformistas nos proponen que volvamos a la CNS, que vayamos a las elecciones de enlaces y jurados y que negociemos nuestras reivindicaciones a través de los convenios de ramo y provinciales (caso del Metal en Barcelona, donde los reformistas pretenden encerrar y liquidar la lucha dentro del Convenio y del Sindicato.

Nosotros denunciaremos estos métodos como métodos que sirven a los intereses de la burguesía y que se orientan contra las conquistas más importantes conseguidas por el proletariado en los últimos tiempos. Llamamos a continuar la política de romper -a través de la lucha- todo pacto con los capitalistas y contra todo intento de encerrar nuestra lucha en los represivos y tramposos cauces legales.

7 - LA ÚNICA LUCHA EFICAZ ESTARÁ AL MARGEN DE TODO CAUCE LEGAL

La única lucha eficaz para detener los actuales planes de incremento de la explotación y represión capitalista pasan por organizar la lucha de los trabajadores al margen de todo cauce legal, por hacer que cada combate de lucha por nuestras reivindicaciones elementales sea a la vez un combate contra los cauces represivos de la burguesía (CNS, enlaces, convenios...); por hacer que ninguna lucha obrera quede encerrada en la fábrica, sino que, desde el principio, la solidaridad y unidad obrera se construya a través de las luchas de masas en la calle, por nuestras necesidades y contra los instrumentos de represión capitalista.

Cada combate, desde el más modesto al más radical, tiene que servir para construir la conciencia de clase de los trabajadores, para forjar su voluntad de combate, para construir su Organización de Clase Anticapitalista y para aclarar los objetivos de clase de toda nuestra lucha.

Por ello nuestro llamamiento a la Clase Obrera es, y debe de ser, un llamamiento a organizar la lucha activa y efectiva contra todo plan de explotación y represión, y a desarrollar esta lucha al margen y en contra de todas las trampas de los cauces legales que defienden la burguesía reformista.

8 - NUESTRA PLATAFORMA TÁCTICA PARA EL MOMENTO ACTUAL.

En estos momentos los trabajadores hemos de elaborar libremente, en nuestras Asambleas de fábrica, de Zona, de Comarca, ..., la Plataforma Táctica Unitaria que realmente defienda nuestros intereses de clase en la actual etapa.

Por ello nosotros proponemos la siguiente, para que sea discutida ampliamente en las Asambleas Obreras y se convierta en el eje que organice nuestra lucha desde hoy mismo:

NUESTRA PLATAFORMA REIVINDICATIVA

- Ante los planes actuales de aumento de la explotación capitalista para llevar a cabo sus planes desarrollistas:

- . Por 4.000 ptas. jornal mínimo semanal.
- . Por la eliminación del IRTP.
- . Porque las cuotas del SOE las paguen las empresas en relación a los beneficios que éstas nos roban. A más beneficios más cuotas a pagar a la Seguridad Social (SOE).
- . Por 40 días de vacaciones.
- . No a contratos eventuales. Que todo el mundo quede en plantilla.
- . No al sistema de primas y cronometrajes. Que lo que cobramos como incentivo pase a engrosar el salario base.

- Y dadas las características del momento actual hay que añadir como impostergables, hoy:

- . NO AL AUMENTO DE PRECIOS. Que Comisiones de Trabajadores, elegidos en Asamblea, controlen los precios.
- . NO A LOS PLANES DE RESTRUCTURACION DE PLANTILLA, expedientes de crisis y similares, luchando por mantener los puestos de trabajo y asegurar el pleno empleo.
- . DEFENDAMOS NUESTRO PUESTO DE TRABAJO

NUESTROS METODOS DE LUCHA

- Hemos de desarrollar la lucha por estas reivindicaciones tras métodos eficaces que nos sirvan para conquistar tales objetivos, desarrollando y fortaleciendo la conciencia política de la clase obrera en la lucha por la construcción de la Sociedad sin Clases y por la destrucción del sistema capitalista.



- . NO A LA CNS, SI A LAS ASAMBLEAS OBRERAS de fábrica como órganos soberanos de discusión, elaboración y control a todos los niveles.
- . NO A ENLACES Y JURADOS, SI A LAS COMISIONES REPRESENTATIVAS elegibles y revocables por la ASAMBLEA que es la que siempre decide lo que la Comisión Representativa debe decir o hacer.
- . NO A LOS CONVENIOS, SI A LAS PLATAFORMAS REIVINDICATIVAS; elaboradas libremente en las ASAMBLEAS cada vez que las necesidades de clase lo hagan necesario.
- . NO A ACEPTAR PACIFICAMENTE LA REPRESION CAPITALISTA. SI A ORGANIZAR LA DEFENSA VIOLENTA DE LAS MASAS CONTRA LA VIOLENCIA CAPITALISTA.

OBJETIVOS POLITICOS Y LUCHA CONTRA LA REPRESION

- A la lucha por nuestras reivindicaciones la burguesía responderá con la más criminal de las violencias represivas. Nuestra lucha se quedaría a medio camino si no planteara presentar combate decidido contra la represión y los instrumentos represivos, señalando con tales objetivos que la lucha por la conquista de nuestros intereses es totalmente antagónica con la existencia de estos aparatos represivos.

-Por ello planteamos:

- . NO A DESPIDOS Y SANCIONES.
- . IMPIDAMOS LAS DETENCIONES DE OBREROS Y LUCHADORES.
- . POR LA LIBERTAD INMEDIATA Y SIN CONDICIONES DE TODOS LOS PRESOS POLITICOS.
- . ECHEMOS A LA POLICIA DE NUESTRAS FABRICAS, BARRIOS, ESCUELAS Y UNIVERSIDADES.
- . POR LA DISOLUCION DE TODOS LOS CUERPOS REPRESIVOS: POLICIA, GUARDIA CIVIL...
- . POR LA DISOLUCION DEL TOP Y DE TODAS LAS LEYES E INSTITUCIONES JUDICIALES Y REPRESIVAS.
- . POR LA DISOLUCION Y CASTIGO EJEMPLAR, POR PARTE DE TRIBUNALES POPULARES, DE LAS BANDAS FASCISTAS.

9 - HACIA LA CONSTRUCCIÓN DE SÓLIDAS ORGANIZACIONES DE CLASE ANTICAPITALISTAS.

Llamamos a todas las COE y Plataformas que integran nuestra Organización de Clase Anticapitalista a que intensifiquen la lucha para que esta Plataforma Táctica sea el norte efectivo de la lucha proletaria en estos momentos; que se tracen planes de lucha efectivos para la conquista de dicha Plataforma Táctica y a que luchen activa y decididamente en todos los lugares por su consecución.

Sabemos -asimismo- que la conquista efectiva de todas y cada una de estas reivindicaciones sólo será posible en la medida que existan sólidas y potentes Organizaciones de Clase Anticapitalistas que hayan sido forjadas por los obreros más avanzados surgidos en estas luchas y que reflejen la voluntad real de los trabajadores de luchar por la destrucción del capitalismo.

Para conquistar los objetivos de la Plataforma Táctica es fundamental incrementar la tarea de construir Organizaciones de Clase Anticapitalistas en cada fábrica, taller y tajo, y este aspecto tiene que estar presente en la lucha de este momento, dado que sólo la construcción de estas Organizaciones creará las condiciones para avanzar eficazmente en la conquista de todos los objetivos de clase que definíamos como norte de nuestra lucha y que están enmarcados en nuestro MANIFIESTO-PROGRAMA.

10 - HACIA UN FRENTE OBRERO UNIDO EN LA LUCHA POR LA PLATAFORMA TÁCTICA.

En este proceso de lucha por la Plataforma Táctica nuestra Organización tiene que comprometer a todas las demás organizaciones obreras y de lucha (por más que éstas partan de presupuestos políticos erróneos). Para ello hay que luchar activamente para construir la unidad efectiva y real tras la lucha por la Plataforma Táctica en sus distintos niveles.

- Hay que forzar a que en las fábricas y tajos se construya la unidad de acción con todas las organizaciones obreras que estén dispuestas a luchar activamente por ella.

- Hay que emplazar a todas las organizaciones a que se definan ante la lucha por la Plataforma Táctica, para garantizar la defensa efectiva de la Clase Obrera contra los planes explotadores y represivos capitalistas y a la vez, demostrar claramente ante los obreros, cuáles son las organizaciones que defienden realmente sus intereses de clase y cuáles se niegan a asumir un papel de vanguardia real.

- En este camino de construir la unidad de acción para combatir la explotación y la represión no hay que regatear ningún esfuerzo y hay que trabajar activamente para que sea un eje real de la lucha proletaria, hoy ya.

- * POR LA DEFENSA REAL DE LA PLATAFORMA TACTICA ANTICAPITALISTA EN LA LUCHA DIARIA.
- * POR EL FRENTE OBRERO UNIDO ANTICAPITALISTA.
- * POR LA UNIDAD DE ACCION DE TODOS LOS OBREROS CONTRA LOS PLANES EXPLOTADORES Y CRIMINALES DE LOS CAPITALISTAS Y SU DICTADURA.
- * AVANCENOS -A TRAVES DE LA LUCHA- EN LA CONSTRUCCION DE LA ORGANIZACION DE CLASE ANTICAPITALISTA.
- * POR LA DESTRUCCION DEL CAPITALISMO Y LA CONSTRUCCION DE LA SOCIEDAD SIN CLASES.